
COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS

1.09.99
Afirmó Lagos en IV Región
LEY DE CULTO CONTRIBUYE A REENCUENTRO NACIONAL
* En Tongoy prometió un relevante apoyo estatal a la pesca artesanal y dijo
que al término de su gobierno, en todas las caletas de Chile se habrá doblado
la inversión.
* Con respecto a la mesa de diálogo sobre DDHH, comentó que "el único
miedo que hay que tener es el de no avanzar ".

Como un paso significativo en el reencuentro de los chilenos calificó el
candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, la próxima
promulgación de la ley de culto.

El abanderado valoró la aprobación de la normativa legal que iguala a
las religiones, ya que "es el resultado de un esfuerzo de voluntades para
entender que en Chile todos tienen derecho, los mismos derechos respecto de
los cultos que desean profesar". Explicó que el mismo principio de ofrecer
igualdad de oportunidades, de no discriminar, se aplica en esta materia en la
que la autoridad pública debe garantizar a todos los sectores el desarrollo de
sus credos porque de esta forma "los chilenos estaremos dando un paso
sustantivo para el reencuentro en un tema importante".

Estas declaraciones las formuló en Tongoy, Cuarta Región, después de
reunirse con pescadores y habitantes del balneario, donde conversó con la
prensa y planteó que es necesario dar un nuevo impulso a lo que el gobierno
ha hecho en estos años. Reiteró su voluntad de aumentar la inversión pública
y, específicamente en las caletas pesqueras, aseguró que durante su gobierno
incrementará entre un 15 y un 20% por año, los recursos que se les destina a
estos lugares y a la pesca artesanal.

"Al término de los seis años, vamos a haber doblado la inversión y
vamos a haber intervenido prácticamente todos las caletas donde hay pesca
artesanal en Chile", dijo el candidato y propuso una ampliación del muelle de
Tongoy que mejoraría las condiciones laborales de los hombres de mar y sus
familias.

Con respecto a la mesa de diálogo sobre Derechos Humanos que
sesionó ayer en Santiago, Lagos insistió en que cuenta con todo su respaldo.
Comentó que a través del diálogo y la conversación surgen diferentes
opciones. "El hecho de sentarse a la mesa, por sí solo es un gran éxito",
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puntualizó y añadió que todo lo que contribuya a encontrar la verdad es
positivo, pues "el único miedo que hay que tener es el de no avanzar".

Sobre el gesto del Ejército, solicitado por la abogada Pamela Pereira, en
torno a reconocer las violaciones a los derechos humanos cometidas durante la
dictadura, el candidato aseguró que "lo que ella está expresando en esa mesa
es la opinión de un sector muy grande".

Agregó que, a su juicio, "la forma de avanzar es poder no tener miedo a
mirar en profundidad el drama de lo ocurrido". Aclaró que es preciso dilucidar
lo sucedido, enfrentar la verdad "por dolorosa que sea" y progresar en la
justicia y la reconciliación.

Admitió que probablemente deberá abordar el tema durante su mandato
y afirmó que lo hará con "altura de miras".

Ricardo Lagos culminará hoy su gira por la región de Coquimbo, en la
que lo acompañan parlamentarios de la zona. En la jornada de hoy, que
incluye visitas a La Serena y el puerto de Coquimbo, estará junto con los
diputados Patricio Walker (PDC), Francisco Encina (PS), Joaquín Palma
(PDC); y el senador Jorge Pizarro (PDC).
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